

Kerzenlichter in Turtmann

Am 11. November 2008 fand der alljährliche Martinsumzug in Turtmann statt; organisiert vom Kreis Junger Mütter, den Leiterinnen der Kindermesse und der Kindergärtnerin. Anschliessend an die Kirchenfeier wurden die Anwesenden mit Zopf und Tee verwöhnt. Dabei wurde eine Kollekte eingenommen. Es konnten Fr. 500.-- dem Verein Sonne für behinderte Kinder übergeben werden. Der Verein dankt den Organisierenden und den Spendern und wünscht allen eine besinnliche Weihnachtszeit.

